
令和６年度 第１回 学校運営協議会 議事録

令和６年 ５月１６日

田村(○) 有馬(○) 内村(○) 多良(○) 黒葛原(○) 飯野高等学校 校長室

松窪(×) 吉牟田(○) 豊田(○) 石坂(○) 校長(○) 進行(中村)

１．委嘱状交付

２．自己紹介・・・ｐ４

オンライン参加の県教委、山下Ｔ、海江田Ｔ

３．会長・副会長選出 会 長（ 田村 誠一 ）

副会長（ 石坂 乃里子 ）

４．会長あいさつ

１年間互いに協議したり、協力したりして、飯野高校の運営をサポートしたい。

５．校長あいさつ

来週から高校総体が始まる。

地域の意見を繁栄させ、よりよい高校となるために活かしていきたい。

６．学校からの説明

令和６年度学校運営方針について・・・学校要覧の資料より

スクールミッション実現に向け、３つのスクールポリシーのもと、重点目標を定め日々努力して

いきます。

学校運営協議会規約、概要（別紙２枚）

７．協議内容

昨年度までの取り組みの中で継続して実施していく内容

①飯野高校ＣＳキャストについて

就職面接指導・・・企業等で入社面接等を実際に行った経験のある方

・・８月下旬より９月末までに実施予定

②校内緑化活動について

正門横花壇の造成、花植、手入れ

③学校評価について

本校職員が本校の運営方針に基づいて評価したものを集約した資料を用いて、協議会の委員に

評価していただいた。

・・第４回の協議会の際に評価をお願いします。



④防災について

ベンチかまどを利用した防災研修

防災士育成

昨年度までに、１０名の生徒(昨年度は０名)が防災士の資格を取得した

県主催の高校生防災・学校安全研修に参加

現状、防災に関する活動をリーダー的な立場でしてみたいという生徒がいない。

委員より、最近は中学生や女性の資格取得者も増えている。

資格取得まで行かなくとも、防災の知識を身につけることは大切。

飯野中学校としても、防災について積極的に活動していきたい。

各自治区に防災リーダーがいるので、協力して活動を継続してほしい。

⑤生徒と、学校運営協議会の委員および地域の方との未来カフェ

ワールドカフェ方式のグループ討論がいつでも開けるように、可動式のコンパクトな机とイス

を整備済み（人数次第で大会議室、多目的ホールを利用）

どのようなテーマで開くか、地域の方への呼びかけをどのようにすべきか

本年度は、水曜⑦限目のえびの学、探究活動の授業参観を検討してはどうか。

委員より、授業参観からの生徒との未来カフェを実現してほしい。

今年度新たに取り組んで行きたい内容

①データ化した紙芝居の活用

以前本校美術部が市の図書館に寄贈した、えびの市の民話を元にした紙芝居をデータ化

現在１５本のえびの市の方言でアフレコしたものが完成

・・地域貢献・支援活動の中で、保育園や小学校および養護施設等での利用を検討

②近隣住民の方向けの「図書館開放」・・・別紙資料

委員より、実現してほしいが、保護者の立場としてはセキュリティの面での心配がある。

実施する際は、時間制限等が必要ではないか。

どのような人をターゲットとして考えているのか。

そもそもどのような蔵書があるのか。一般の方が関心を示すものがあるのか。

今年度新たに検討していきたい内容 (これまでに十分な協議が出来ていないものを含む)

各委員の方からの提案

ＰＴＡの立場から、次年度より自転車での登下校の際、学校の方針に従って、ヘルメット着用

を義務化していく。

一律に購入するのではなく、いくつかサンプルを紹介し各家庭の判断で購

入してもらう。



８．学校の現状

①制服について

内規・式典以外の学校生活では、シャツは学校指定のものでなくても良い。その場合、シャツ

は襟付きシャツ(カッターシャツ)またはポロシャツで、白・紺のもので無地とする。ワ

ンポイントは可。丈が長くないものであればオーバーブラウス可とする。

・スカートに替えてスラックスを着用できる。スラックスの色は黒・紺のもので無地とす

る。サイズや長さ等については、男子制服に準ずる。進学・就職試験に相応しくない素

材やデニム生地は裂けること。

・気候の状況に応じてセーター、ストッキング等（黒・ベージュ系統）の着用を認める。

セーターの色については、黒・紺・白・グレーのもので無地とする。サイズについては、

袖口や裾から過剰にはみ出さないサイズを着用する。

現状、各クラスに２名から３名がポロシャツで過ごしている。女子のズボンも増えてきている。

これから暑くなるにつれて、ポロシャツが増えていくことが予想される。

女子のズボンも、今後寒くなれば増えてくると予想される。

委員より、昨年度スクールカジュアルウィークとして実施した上で計画的に進められていると

感じる。

登下校の際の、日焼け止めの腕カバーの利用は可能か。もしも、そこだけ華美な物

の利用は可能か。

９．本年度の協議会活動日程について

年間４回実施予定・・・別紙参照ｐ７

予定 第２回 ８月２８日(水) ＰＴＡ総会 ４月２０日(土)

第３回 １１月２７日(水) 海棠祭 体育の部 ６月２１日(金)

第４回 ２月１９日(水) 文化の部 ８月３０日(金)、３１日(土)

教科登録説明会 １学年 １０月１１日(金)

２学年 １０月１５日(火)

１０．閉会のことば

連絡先

宮崎県立飯野高等学校

電話(0984)３３－０３００

FAX(0984)３３－５２０４

ＣＳ担当 中村 聖浩


